Une chorale pour la liturgie....

Afin de préparer une très belle célébration de la Vigile Pascale, une chorale s'est formée à saint Pierre autour de Fabien et Marie-Hélène. Au gré des possibilités de chacun peu à peu une vingtaine de personnes se sont retrouvées pour former un ensemble polyphonique avec beaucoup de joie, d'amitié mais aussi de fou-rire dans une ambiance réellement de bonne humeur.

Cette chorale entend bien perdurer dans le temps et se retrouver à préparer d'autres temps liturgiques importants. 20 choristes c'est bien mais plus serait encore mieux...

N'hésitez pas à nous rejoindre! Des répétitions sont déjà programmées les 14 et 28 avril à 20h00 au 114 rue de Chantilly au relais de la paroisse Pentecôte Blanc-Nez. Un covoiturage est possible pour les personnes qui hésiteraient à sortir le soir. Qu'on se le dise!

CA